

1月7日 成人式

1月7日、中央公民館で成人を迎えた方々を祝福するため、成人式がおこなわれました。今年度は男性53名、女性35名の合わせて88名の新成人が出席しました。今年度も新成人で実行委員会を立ち上げ、その委員会を中心に運営が行われました。主催者を代表して馬淵町長から、新成人の未来を励ます言葉をいただき、新成人代表の河野健太さんが「成人の主張」を発表しました。

【教育課 江澤一樹】



成人式での町長式辞

1月10日 一宮中学校サーフィン講習会

1月10日、オリンピックパラリンピック教育事業として、講師に大原洋人さんと大海栄一さんをお招きしサーフィン講習会を開催しました。町長も出席し挨拶をいたしました。

【教育課 齋藤暢康】



▲垂れ幕をバックに集合写真

1月13日（土）第4支団表彰伝達式

中央公民館で第4支団表彰伝達式が行われ、そのなかで挨拶及び賞状を授与しました。長年の消防活動の功績が認められ今年には29人の団員と2人のご夫人が受章されました。

【総務課 富塚 貴弘】



▲あいさつする様子

▲賞状を授与する様子

1月14日（日）一宮町・ボランティア団体「憩いの森で遊ぼうよ〜♪」

平成30年仕事始め

午前9時45分から、町営憩いの森において、「憩いの森で遊ぼうよ〜♪」の平成30年仕事始めに出席し、町長として挨拶をしました。

当該団体は、町営憩いの森の環境整備活動を平成21年9月から行っており、毎年最初の活動日には、一年間の活動を安全に充実した形で行えることを祈念して、太鼓（おおつづみ）の奉納演奏を行っています。



挨拶をする町長



大鼓による奉納演奏



参加された皆様

【秘書広報課長 渡邊高明】

1月16日 サイモン・ウィリアムズ氏 視察

ロンドン2012大会でセーリング競技会場となった自治体のウェイマス&ポートランドでローカルオペレーションの責任者などを務めたサイモン氏が釣ヶ崎海岸の視察のため一宮町に訪れました。

【オリンピック推進課 大多和 豪】



1月24日（水）麻生財務大臣への陳情

1月24日（水）に衆議院本会議終了後の公務多忙のなか、財務省大臣室において、副総理・財務大臣・内閣府特命担当大臣（金融）・デフレ脱却担当であられる麻生太郎大臣との面談を行い、加納久宜公の没後100年記念シンポジウムのご案内と、東京五輪サーフィン競技大会に係るお願いをしました。

【秘書広報課長 渡邊 高明】



財務大臣室で麻生太郎財務大臣と記念撮影

1月26日（金） 一宮町更生保護女性会50周年記念大会

一宮町更生保護女性会50周年記念大会が千葉保護観察所企画調整課長や千葉県更生保護女性会連盟会長、長生郡市内の保護女性会長など多くの来賓者の出席のもと、一宮シーサイドオーツカにて開催されました。一宮町更生保護女性会は昭和42年2月に設立され、犯罪や非行を犯してしまった方々の立ち直りのサポートや、様々な非行防止活動を行なうボランティア団体です。

今後も、一宮町での非行防止・健全育成、地域の子育て支援にご協力をいただきたいと思いました。



▲挨拶の様子

【福祉健康課 井手 剛】

1月27日（土）16区一宮川津波対策工事住民説明会

一宮町中央公民館大会議室において、16区を対象に一宮川津波対策工事住民説明会が開催され、60名の出席がありました。



▲質疑応答を行なう町長



▲説明会全景

1月29日 長生郡市・夷隅郡市サーフィン競技応援連絡協議会 発

足式

長生郡市と夷隅郡市の首長のほか、観光協会や商工会の代表、金融機関などを構成員とした「長生郡市・夷隅郡市サーフィン競技応援連絡協議会」の発足式を開催いたしました。今後、機運の醸成や、開催効果の地域全体への波及を目指し、関係団体の連携・協力、情報の共有化を図っていきます。

【オリンピック推進課 大多和 豪】

